



Bürgermeister Alfred Schwenninger (rechts) bedankte sich bei Karl und Erika Büche für ihre langjährige Arbeit.

FOTO: SCHÖNEBERG

**BZ 24.9.
2003**

Bei Wind und Wetter

27 Jahre lang trug das Ehepaar Büche „Blättle“ und BZ aus

GOTTENHEIM (ms). Seit 1976 waren Erika und Karl Büche dafür verantwortlich, dass das Amtsblatt der Gemeinde Gottenheim regelmäßig am Freitagmorgen die Bürger im Dorf erreichte. Bei Wind und Wetter seien beide in dieser Zeit täglich unterwegs gewesen, um die Badische Zeitung und am Freitag auch das „Blättle“ zu verteilen, würdigte Bürgermeister Alfred Schwenninger die Ar-

beit des Ehepaars. Nun gingen beide in den Ruhestand.

Dies sei aus der Sicht der Gemeinde zwar schade, doch auch verständlich, betonte Schwenninger. Als Dankeschön überreichte der Bürgermeister unter dem Beifall des Gemeinderates und der anwesenden Bürger einen Strauß Blumen, ein Weinpräsen und einen Reise-gutschein.